

El Ayuntamiento pagará 30.000 euros por la instalación de una grada supletoria para ver al Athletic en Elda

30/12/2022



La grada de general se verá ampliada con un graderío suplementario para 1.200 espectadores más | J. Cruces.

El Ayuntamiento de Elda asumirá la colocación de una grada supletoria para cerca de 1.200 personas en la zona de general en el Nuevo Pepico Amat, aunque con accesos por diferentes espacios. La petición del Eldense para poner a la venta más localidades para el partido de Copa entre el Eldense y el Athletic de Bilbao fue estudiada por la Concejalía de Deportes, los técnicos en la materia y la empresa encargada de instalar el graderío extra para garantizar la ampliación del aforo, cuyos trabajos comenzarán el próximo lunes en el estadio. El coste de la instalación será de 29.900 euros más IVA.

En ese sentido, el Athletic supera con creces la respuesta que esperaban los dirigentes del Deportivo y provoca el delirio entre los aficionados azulgranas y rojiblancos de Elda y de otras latitudes de la provincia, ya que en poco más de media hora se vendieron todas las entradas que puso a la venta el Eldense en las taquillas del Nuevo Pepico Amat. En total habrá 5.200 localidades.

Pese a ello, existe cierto malestar en muchos seguidores azulgranas que se han quedado sin entrada, mientras que varios abonados del Deportivo pudieron retirar grandes cantidades de localidades al tiempo que el

Eldense atendía la demanda bilbaína enviando al club vizcaíno 740 entradas, por lo que todo el fondo sur del recinto deportivo será de color rojiblanco.

A pesar de celebrarse el 5 de enero, coincidiendo con la tradicional Cabalgata de los Magos de Oriente, los aficionados han querido hacerse un buen regalo de "reyes" respondiendo de manera positiva. Eso lo saben los dirigentes del Eldense, que de haber tenido el doble de aforo el recinto de la calle Heildeberg, también habrían agotado todo el papel disponible.

